

2020年7月31日

株式会社ナニワ炉機研究所様へ感謝状を贈呈致しました。

株式会社ナニワ炉機研究所様は、本校の教育活動に深いご理解をいただき、機械系実習に使用する鋳鉄用甑炉（こしきろ）を本年3月に御寄贈戴きました。

本来ならばすぐにでも感謝状をお渡ししたかったところですが、新型コロナウイルス感染症の拡大により休業となりましたため、遅くなりましたが、2020年7月22日(水)本校にて麻野校長より村田専務様へ贈呈を執り行いました。



ナニワ炉機研究所の村田専務様（左）へ麻野校長（右）より感謝状を贈呈いたしました。

御寄贈いただいた甑炉は、6月中旬より通常授業に戻りましたので、すでに、鋳込み作業を1度行っております。これにより今までより順調に作業が行えるようになりました。



寄贈いただいた甑炉



新しく覗き窓を設けていただきました。

また、全国的に工科・工業高校では鉄系の鑄造を取り組む学校が数少なくなり、その作業及び技術伝承の難しさ、これからの協力体制などについても村田専務様とお話できました。



【作業風景】真っ赤に熱し溶かした鉄を受ける生徒たち
本校には計3基の甕炉があります。



熱く意見交換する村田専務様と樋山教諭

今回、御寄贈いただいた株式会社ナニワ炉機研究所様におかれましては、快く引き受けて頂いた村田専務様、古い図面を読み取り覗き窓など、より便利な機能を設けていただいた製造ご担当の中村様に、心より御礼申し上げます。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

機械系 石村